



締結式は町役場で実施。左から千田博幸五城目郵便局長、渡邊彦兵衛五城目町長、木村昌裕秋田中央郵便局長、渡邊律雄内川郵便局長。

11・6日 内容を拡充し 3郵便局と 包括的連携協定を再締結

11月6日、秋田中央、五城目、内川の3つの郵便局と本町は、平成29年9月に締結していた高齢者の見守りや、道路損傷の連絡などを含んだ災害協定の内容を拡充し、包括的な連携協定として再締結をしました。

新たに拡充した内容は、防災訓練への参加や子どもの見守り、住民や住家（空き家含む）等の異変に関する町への情報提供、ふるさと納税の取り組み支援、ふるさと小包での町特産品等の取り扱い、日本郵便㈱が所有する千代田区丸の内の商業施設「KITTE（きって）」イベントスペースの利用料割引などです。

11・10日 市町村防災力強化出前研修と 町消防団教養研修を実施

11月10日、町消防本部で、一般財団法人消防防災科学センターの図上訓練指導員をお招きし、町内自主防災組織と消防団員を対象にした研修を実施しました。

研修では、本町でここ数年多く発生している風水害に焦点をあて、住宅地図を活用し、「災害図上訓練D1G（風水害版）」を行いました。参加者は、それぞれの地区の危険箇所をあらためて確認し、水害発生時の避難行動にかかる共通認識と自主防災組織として今後必要な体制整備の確認をしました。



自主防災組織と消防団員同士での情報交換も行われ、相互の関係強化が図られました。

10・30日 民生委員・児童委員の皆さんが 県社会福祉大会で表彰



左から佐々木さん、柴田さん、渡邊町長、小玉俊雄さん、小玉涼子さん。（泉谷さんは欠席）

10月30日、秋田市で秋田県社会福祉大会が開催され、長年にわたり民生委員・児童委員として社会福祉の増進に貢献している皆さんが表彰されました。

▶秋田県知事表彰（敬称略）

社会福祉功労者（民生委員・児童委員功労、在籍15年以上）

- ・柴田 喜芳（72歳・紀久栄町）
- ・佐々木勝美（69歳・岡本一区）
- ・小玉 俊雄（71歳・北北口）
- ・小玉 涼子（66歳・浦横町）
- ・泉谷 三郎（75歳・東磯ノ目）

10・30日 全県花だんコンクールで 1個人と10団体に表彰状



10月30日、秋田市で全県花だんコンクールが開催され、町内からは1個人と10団体が入賞しました。

▶審査結果（敬称略）

○地域の部

- ・農林中央金庫秋田支店長賞 富田千寿会
- ・毎日新聞社賞 谷地中老人クラブ
- ・秋田魁新報社賞 谷地中町内会
- ・秋田県造園協会会長賞 野田老人クラブ寿会
- ・県緑化推進委員会会長賞 紀区栄町老人クラブ
- ・県花いっぱい運動の会長賞 脇乙町内会、西野老人クラブ松鶴会、岡本一区老人クラブ盛寿会、下山内老人クラブ、上山内老人クラブ

○家庭の部

- ・秋田魁新報社賞 宮田 周晃（79歳・長町）

10・18日 伊藤春美さんが 総務大臣表彰



10月18日、伊藤春美さん（55歳・町村）が、統計功労者として総務大臣表彰を受けられました。

伊藤さんは、永年にわたり数多くの統計調査に従事した功績が顕著であり、正確で円滑な調査の実施に携わっており、統計の普及発展に貢献されています。

11・14日 石井正夫さんが文部科学大臣表彰 熊谷清美さんに全国スポーツ推進委員連合会感謝状



11月14日、三重県で「第60回全国スポーツ推進委員研究協議会三重県大会」が開催され、町スポーツ推進委員の石井正夫さん（72歳・小野台）がスポーツ推進委員功労者として文部科学大臣表彰を受けられました。

石井さんは、昭和59年から町体育指導委員（現町スポーツ推進委員）を務められ、各種スポーツ教室や体育指導などに積極的に活動され、町の体育振興に尽力されています。その間、平成15年から8年間にわたり、町体育指導委員会委員長を務められました。

また、同大会では、町スポーツ推進委員を務める熊谷清美さん（63歳・富田）に、30年勤続スポーツ推進委員として、全国スポーツ推進委員連合会感謝状が贈られました。

10・10日 佐藤一義さんが 文部科学大臣表彰



10月10日、佐藤一義さん（77歳・中村）が、地方教育行政功労者として文部科学大臣表彰を受けられました。

佐藤さんは、平成18年から町教育委員を務められ、12年間の長きにわたり、教育委員長、教育長職務代理者として教育委員会の審議の活性化に努められるなど、本町の教育行政の発展に尽力されました。

10・15日 笹尾知さんが 厚生労働大臣表彰



10月15日、笹尾知さん（86歳・古川町）が国民健康保険関係功績者として厚生労働大臣表彰を受けられました。

笹尾さんは、平成元年から町国民健康保険運営協議会委員を務められ、医療機関への頻回・多重受診の抑制とジェネリック医薬品の正しい服用に伴う普及促進などに努められるとともに、町民の健康増進に尽力されています。

笹尾さんは、「何かの役に立てればという思いで、仕事の合間を縫って国保の委員会活動にあたってきました。これからも健康で体力がある限り頑張っていきたいです」とお話ししていました。